

In Murg freuen sich neun Vereine über 17 561 Euro



Von **Reinhard Herbrig**
Fr, 02. November 2018
Murg

Spendengelder der Sparkasse Hochrhein dienen als Unterstützung für konkrete Projekte vom Rasentraktor bis hin zur Biotoilette.



Frohe Gesichter bei der Spendenübergabe der Sparkasse in Murg (von rechts): Privatkundendirektor Martin Volz, der Leiter der Sparkasse Murg, Christian Pröger, der stellvertretende Vorstandsvorsitzende Wolf Morlock und Bürgermeister Adrian Schmidle mit den Vereinsvertretern Foto: Reinhard Herbrig

MURG (her). Für Spendenmittel von 17 561 Euro, welche die Sparkasse Hochrhein heuer in Murg ausschüttet, haben sich Bürgermeister Adrian Schmidle und die Vorstände der neun berücksichtigten Vereine in einer kleinen Feierstunde bedankt. Die Sparkasse hat darüber hinaus den Bürgerbus bezuschusst und die neue Bank am Rhein gesponsert.

Wie der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Wolf Morlock, erklärte, gibt das Geldinstitut Gewinne zu einem guten Teil in Form solcher Spenden an die Region zurück, aus der sich ihre Kunden rekrutieren. Insgesamt hat die Sparkasse in diesem Jahr in der Region von Wehr bis Jestetten insgesamt 600 000 Euro ausgeschüttet. Bei der Spendenübergabe waren auch Privatkundendirektor Martin Volz und der Leiter des Sparkassen-Centers Murg, Christian Pröger, mit dabei.

Auf Vorschlag der Verwaltung und des Gemeinderats wurden neun Vereine mit besonders förderungswürdigen Projekten ausgewählt. So gehen 9111 Euro als Zuschuss für die Anschaffung von 40 neuen Uniformen an die Feuerwehrmusik Murg, 2000 Euro für die Anschaffung eines Rasentraktors an den Sportanglerverein Murg/Laufenburg, je 1000 Euro an die Nachbarschaftshilfe Murg zur Neugründung, den Musikverein Niederhof für die Anschaffung eines Stage-Piano-Sets, den Imkerverein Hauenstein für die Anbringung einer Biotoilette am Lehrbienenstand sowie den SV Hänner für den Kauf eines Regners zur Bewässerung des Sportplatzes, 750 Euro an die BUND-Ortsgruppe Murg/Laufenburg für die Anschaffung eines Naturforscherkoffers für ihre Kindergruppe und 700 Euro an die die Chorgemeinschaft Niederhof für die Reparatur ihres Klaviers.

Ressort: **Murg**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 02. November 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)
